



55184

J. 28

ESPECTACULOS

La Epoca, sábado 22 de septiembre de 1990

En la muestra "Así me gusta Chile" que se realizará en la capital argentina

El estreno de "Hay algo allá afuera", de Pepe Maldonado, será en Buenos Aires

La Semana Cultural Chilena incluye plástica, fotografía, ballet, video arte, literatura y fotografía.

El estreno de la película chilena *Hay algo allá afuera*, del cineasta Pepe Maldonado se realizará en Buenos Aires, en el contexto de la Semana de la Cultura de Chile, que se realizará en la capital trasandina entre el 24 y el 30 de septiembre y que se ha denominado *Así me gusta Chile*.

El anuncio de las diferentes manifestaciones artísticas que se realizarán en la Argentina fue hecho, en la mañana de ayer, por el Director de la Secretaría de Comunicación y

Cultura del Gobierno, Eduardo Tironi.

La muestra contempla plástica, ballet, teatro, cine, video arte, fotografía y literatura.

Tironi explicó que esta semana será la inauguración de un vínculo más estrecho y permanente entre lo que es la creación artística y cultural chileno-argentina. "Una integración —aclaró Tironi— restringida sólo a materias políticas, diplomáticas o económicas, sin tomar en cuenta lo cultural es absolutamente triste".

La Semana del Cine Chile se desarrollará entre el próximo martes y el 1 de octubre en el Teatro Municipal General San Martín. Participarán, entre otras, los filmes *La luna en el espejo*, de Sílvia Calozzi; *Imagen latente*, de Pablo Pérezman; *Confuga o menta*, de Gonzalo Justiniano; *La estación del regreso*, de Leo

Kocking; *Cien niños esperando un tren*, de Ignacio Agüero y *Hay algo allá afuera*, de Pepe Maldonado.

Esta última se encuentra en la etapa final de post producción. Del laboratorio pasará a la sala de proyección, constituyéndose en el estreno mundial. Actúan en este filme Luis Croxatto, Luis Gacceco y Francisco Reyes.

También se informó en la reunión del viaje de las actrices de la obra *Carlito malo*, del Teatro de la Universidad Católica. Este montaje —protagonizado y dirigido por mujeres— se mostrará en el Centro de Arte y Cultura La Gran Avenida, ubicado en el barrio de San Telmo.

El ciclo de video arte se proyectará en el Centro Cultural del Instituto de Cooperación Iberoamericano, mientras que la muestra de fotografía documental será en el Centro Cultural de Buenos Aires.

Por otro lado, el Ballet de Santiago viajará con su montaje clásico de *Ana Karenina*, con la actuación de la prima ballerina, Sara Nieto. También se presentarán en el Teatro Municipal General San Martín.

La exposición de plástica joven chilena será en el Centro Cultural y contará con la participación de Sammy Benmayor, Bororo, Patria de la O., Roberto Geisse, Marcelo Larrain, Sergio Lay, Pinto D'Aguilar, Francisco Smithé, Eugenio Téllez y Enrique Zamudio.

Por último, en la Universidad Católica Argentina se efectuará el *Encuentro de escritores* donde tomarán parte Guillermo Blanco, Ernesto Livacic y Miguel Arteche.

La realización de esta muestra, aseguró Tironi, fue posible gracias a la colaboración de varias empresas nacionales e instituciones trasandinas.

El estreno de "Hay algo allá afuera", de Pepe Maldonado, será en Buenos Aires [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El estreno de "Hay algo allá afuera", de Pepe Maldonado, será en Buenos Aires [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile